

## Buena Cosecha de Trigo en Argentina

WASHINGTON, 28 de febrero (UPI).— El Departamento de Agricultura predijo hoy que la cosecha de trigo de Argentina será de unas 5 millones de toneladas, más de un 50% menos de la del año pasado que llegó a 11 millones de toneladas.

Al estudiar las causas de la drástica baja, el informe indica los factores siguientes: reducciones en las siembras por los bajos precios del producto, seguidos de la sequía en la temporada de crecimiento y luego el clima húmedo durante la cosecha.

Con una pobre cosecha de trigo, las disponibilidades para exportación de Argentina no serán este un factor en el comercio mundial, como lo fue en el anterior.

Los registros para exportaciones fueron fijadas en octubre de 1977 en un tope de 1 millón 400 mil de toneladas y para que esas ventas externas puedan lograr ese nivel, habrá que vaciar los almacenes.

El año pasado, las exportaciones de trigo de Argentina fueron de unos 6 millones de toneladas, el nueve por ciento del comercio mundial del trigo.

Sin embargo, las perspectivas de la cosecha de maíz en Argentina han mejorado debido a las copiosas lluvias caídas durante diciembre y enero. La cosecha debe tener lugar en marzo y abril y ahora se predice que será de 8 millones 300 mil toneladas, unas 500 mil por encima de las estimaciones hechas a mediados de diciembre.

Las exportaciones de maíz para abril-marzo de 1978-79 se pronostican ahora en unas 4 millones de toneladas, un millón más que las estimaciones hechas a mediados de diciembre, pero 10 por ciento menos que los 5 millones 300 mil toneladas que se anticiparon para exportación durante esta temporada.

# Temas del Día

★

ES escritor, autor de varios libros, articulista, periodista, pensador, amigo de su máquina para escribir. es Dama Marek Halter, y ayer aseguró, en una conferencia de prensa, en Ginebra, que aún es tiempo de quitarle a Videla su campeonato mundial y dárselo a Holanda, o a Bélgica, o a Brasil, o a España, y que de esa manera se aplicaría golpe mortal a la junta militar estableciendo un precedente. Su presencia en Ginebra la hermosa es para asistir a la sesión anual de las Comisiones de derechos humanos de las Naciones Unidas y, como información desconocida por cierto hasta el momento, reveló que en Argentina hay un antisemitismo rabioso, a lo nazi, que ha hecho emigrar a más de cien mil israelíes porque Videla no los ama.

Total, que cuando faltan tres meses, los intelectuales se han enterado de que el Mundial 78 es organizado para que la junta militar se lave la cara.